



Ampliar tiempo del Ejército en las calles es para salvar vidas, afirma

Y Moreno niega ruptura, pero avala iniciativa en seguridad

Redacción
politico@eleconomista.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, ratificó ayer su apoyo a la iniciativa que presentó la diputada priista Yolanda de la Torre, la cual busca ampliar, hasta 2028, la presencia militar en las calles y, aseguró, que la alianza con el PAN y PRD, no está en riesgo por dicho proyecto.

“Mantenemos con profunda convicción nuestra postura aliancista”, dijo en conferencia de prensa en la sede nacional del tricolor acompañado de diputados federales del PRI.

Alejandro Moreno pidió al PAN y PRD, con quien conforma la alianza Va por México, comprender que su iniciativa es para evitar más muertes de mexicanos.

“El PRI no se va a quedar sentado contando muertos, el PRI trabajará por la seguridad de las familias de México. (...) Hoy lo más importante es la pacificación del país”, planteó.

Moreno afirmó que la alianza opositora es un “muro de contención a la destrucción de las instituciones”.

Y sostuvo que romper la alianza por el proyecto legislativo “es no darle importancia a lo que hemos avanzado”.

“Confiamos en el Ejército, en la Marina y en la Fuerza Aérea, siempre han velado por la transición democrática de México y lo seguirán haciendo.

“Y el PRI siempre estará al lado de México, no hay nada por encima de la paz y la tranquilidad de los mexicanos”, afirmó.

Tras la conferencia, en entrevista con me-



diós, Moreno aseveró que aunque se respalda la iniciativa de la diputada De la Torre, no se obligará a sus correligionarios en la Cámara baja a votar en su favor.

A su vez, el dirigente minimizó el desencuentro con los senadores priistas quienes, en la víspera, rechazaron la iniciativa y anunciaron que votarán en contra de ella.

Comicios 2023

Por su parte, el coordinador de diputados del PRI, Rubén Moreira, descartó que el proyecto de la legisladora de De la Torre sea una forma de presionar a la alianza para que se elijan a figuras del tricolor en las candidaturas a los gobiernos de Coahuila y el Edomex en 2023.

“No para nada, para nada. Pero nosotros en el caso de Coahuila y Estado de México, tenemos la construcción de nuestras propias figuras políticas”, dijo, al tiempo que reiteró que la alianza Va por México sigue.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, respaldó la iniciativa presentada por la diputada De la Torre.

FOTO: ESPECIAL